



DE QUI SE MOQUE-T-ON ?

Sa ki an bèk poko an fal'

Les annonces récentes du Ministre de l'Intérieur, du déploiement de moyens de haut niveau technologiques en quelques mois (SMBI, radars, drone, etc.) démontrent encore une fois une méconnaissance des spécificités ultramarines.

Encore et toujours de la com'... de la poudre aux yeux

Les annonces du Ministre de l'Intérieur sont en opposition avec les orientations restrictives annoncées par le Premier Ministre. Qui croire ? Que croire ?

Mais mieux encore, notre ministre de tutelle est étrangement muette.

L'UNSA le répète à nouveau le fonctionnement des services douaniers en Antilles-Guyane ne tient qu'avec la volonté de servir des fonctionnaires. Nous attendons mieux que ça de la part de nos dirigeants.

« 100 % contrôles » ... avec quels moyens humains et matériels ?

Si l'État a décidé de se lancer dans un combat sans quartier contre le narcotrafic, il va falloir qu'il revoie sa copie et cesse cette course à l'échalote sur fond de campagne à la présidentielle.

Pour être efficace et déjouer les stratégies de contournement des trafiquants, la stratégie doit, a minima, être pensée à l'échelle du bassin antillo-guyanais. Les agents sur le terrain n'ont que faire de cette agitation médiatique sans effet réel et probant dans leur quotidien.

L'UNSA réplique et demande des moyens humains et matériels à la hauteur de la menace et des ambitions affichées dans la presse par nos dirigeants.

Une nouvelle usine à gaz

Ce mercredi 14 mai, l'État-Major interministériel dédié à la lutte contre la Criminalité Organisée (EMCO) était inauguré en grande pompe à Nanterre par le plus haut dignitaire de l'État en présence du ministre de l'Intérieur et du directeur général de la Police Nationale.

*Mais où étaient donc nos représentants dans cette grande messe ?
Qui défend nos intérêts et notre singularité dans cette nouvelle entité ?*

**Bien sûr ! Des services douaniers y sont intégrés, notamment la DNRED et l'ONAF.
Mais on s'enflamme pas ... c'est bien la Police Judiciaire qui pilote dans ce nouveau « machin ».**

Assisterait-on à un démembrement de la DGDDI ?

Toujours plus pour toujours plus de mépris !

Dans cette ambiance inflationniste aggravée par la situation de « vie chère » en Outre-mer, nous risquons de devenir les prochains nouveaux pauvres, repoussés aux confins de la République.

L'UNSA réclame l'ouverture d'une négociation salariale en faveur de tous les agents des Douanes et la prise en compte des spécificités des DOM (exemple : aide au transport domicile-travail et amélioration de l'offre en matière de logement de la Masse des Douanes pour Marie-Galante et Basse-Terre).

En outre, notre Président poursuit ses attaques en règle contre le statut du fonctionnaire lors de son intervention télévisée sur TF1.

Si nous restons passifs et silencieux, nous allons devenir une espèce en voie d'extinction classée à la Convention de Washington.

Disons non à la casse du service public et au dénigrement des agents publics !

Si on se couche aujourd'hui, on ne s'en relèvera plus.

ALÒ KANMARAD AN NOU SAMBLÉ POU NOU LITÉ